



世代を超えて活動を行う合唱団のみなさん

毎週土曜日の午前中、森吉コミュニティセンターに元気な子どもたちの歌声がひびいています。メンバーは小学生から高校生まで。各種イベントや演奏会に出演しているほか、ボランティアとして老人福祉施設や病院、保育園等でのミニコンサートも行っています。ボレパトリーは、成田為三先生の作品をはじめ、その他のさまざまなジャンルの音楽を取り組んでいます。

また、卒団生による「MMC」、保育園児たちの「はまべのうたキッズ」とともに、年齢を越えて地域でつながって活動しています。



「おはなしでてこい」は毎月第3土曜日に開催



ていねいに根気よく作業をすすめる鷹農生

## 鷹農生が発掘作業で就業体験

## ～伊勢堂岱遺跡～

図書館ボランティア「たまたばこ」による『おはなしでてこい』が、8月20日北秋田市文化会館でおこなわれ、たくさんの親子がおはなし会を楽しみました。

「おはなしでてこい」は、児童から小学校低学年までを対象として、毎月第3土曜日の午後2時からおこなわれています。絵本の読み聞かせ、紙芝居、パネルシアターの上演などその他、手遊びや折り紙遊びにも子ども達の目が輝きます。

「たまたばこ」の会員は現在18人。図書館の行事の他、保育園や小学校でも読み聞かせをするなど幅広く活動しています。

各高校では社会人としての基礎的な心構えを養うために就業体験学習が行なわれています。伊勢堂岱遺跡では8月29日から3日間にわたり鷹巣農林高校2年生(2人)が就労を体験し、発掘作業を行ないました。

高校生たちは慣れない手つきで発掘を行い、縄文土器の破片や石器をみつけると驚き、4千年前の文化に感激していました。また、幅広い年齢層の方々とともに仕事をすることで、社会の仕組みを感じ取ることができたと思います。

今回の体験学習が、今後の学校生活や進路選択の参考になることを期待したいと思います。

浜辺の歌音楽館  
『少年少女合唱団』

川の中でもおはしゃぎ～わんぱくクラブ

「自然の恵みの中でおもいつきり」  
♪阿仁公民館わんぱくクラブ♪

第8回を迎えた阿仁公民館主催のわんぱくクラブキャンプが、夏休み期間で、9人といふ子どもと大人が一体となつたキャンプで、子どもたちには、かつてない体験をさせることができました。設定した活動の中で目玉となつたのは、岩からの飛び込み、水中にキャラクターと輝くイワナとの競泳、そして男女に別れての秘密基地作りでした。特に秘密基地作りは、大人の手を離れ、夕食後も仲間で取り組むその姿に、指導的立場の大人が逆に学ぶことの多い今回のキャンプでした。

どもたちに、指導者は公民館施設ボランティア阿求道会の会員・市職員を含めた9人といふ子どもと大人が一体となつたキャンプで、子どもたちには、かつてない体験をさせることができました。設定した活動の中で目玉となつたのは、岩からの飛び込み、水中にキャラクターと輝くイワナとの競泳、そして男女に別れての秘密基地作りでした。特に秘密基地作りは、大人の手を離れ、夕食後も仲間で取り組むその姿に、指導的立場の大人が逆に学ぶことの多い今回のキャンプでした。

MANABI NO HIROBA  
●公民館活動 ●生涯学習  
●文化振興 ●学校 ●スポーツ  
地域で学び、活動する皆さんを応援します

北秋田市  
教育委員会

## 学びの広場

- 公民館活動 ●生涯学習
- 文化振興 ●学校 ●スポーツ

地域で学び、活動する皆さんを応援します

沢口公民館移動講座  
♪夏休み歴史チャレンジ隊♪

秋田の歴史の一端を勉強しようということで安東氏の居城である能代市の檜山城址と男鹿の脇本城址、さらに水族館「G A O」を研修地として小学生22人を含めた総勢57人が出発しました。

脇本城址では、往時の安東氏の力を充分に理解し得るだけの広さと発掘物の多さに感心しました。城址見学の感動の余韻を残しつつ、水族館に到着。早速、待望の白熊にご対面しましたが、動きがなく少々がっかり。その後何回も白熊を見ることが出来たのでみんな満足して帰路に着きました。

安東氏の居城檜山城址を見学  
～夏休み歴史チャレンジ隊

## ◆今年も好試合続出！～合川少年球技大会◆

第43回合川少年球技大会が合川球場、合川体育館を開催されました。児童数の減少に伴い、各集落ともチーム編成に苦労していたようでしたが、バスケットボールは、7チーム、野球は、8チームが参加しました。厳しい炎天下での開催となりましたが、各チームとも小中学生のチームワークが良く、たくさんの熱戦が展開されました。

◇野球／優勝＝李岱 準優勝＝駅前 3位 北地区A・松ヶ丘  
◇バスケ／優勝＝北地区A 準優勝＝李岱 3位＝上杉

